¿Qué es GALEES?

GALEES es el Grupo de Acción por la Libertad de Expresión de la Elección Sexual. GALEES es un grupo de personas, sin importar su orientación sexual, que está consciente de la discriminación y la estignatización a que están sometidas las personas cuya elección sexual difiere de la heterosexualidad "obligatoria" impuesta por la sociedad.

¿Es GALEES necesario?

Son innegables ahora las realizaciones del proyecto social cubano, un sistema que prioriza las necesidades de su pueblo como principio y que ha logrado acercarse en poco tiempo a la igualdad de raza y género, aunque actitudes racistas y sexistas todavla persistan. Cuba ha sido, y lo es más ahora que en los sesenta y setenta, un ejemplo de independencia, autodeterminación y justicia social, inspirando a miles de personas en todo el mundo. Sin embargo, la lucha contra los prejuicios y la intolerancia sexuales todavia está por darse. Las instituciones han mostrado una reticencia persistente a la hora de probar la capacidad de cambio del pueblo en esta esfera.

Muchas instituciones nacionales aun consideran que esa lucha no es una prioridad, y argumentan justificaciones tan simplistas como fácilmente refutables. Una de estas justificaciones es la tan acudida retórica de que las minorlas sexuales están integradas en, y son respetadas por, nuestra sociedad. Pero recordemos que la sexualidad es uno de los aspectos fundamentales de la condición humana; y en la mayorla de los casos, los miembros de estas minorlas sólo pasan sin problemas por la sociedad cuando mienten o fingen pertenecer al grupo de los heterosexuales. El culto a la dignidad plena del hombre era el sueño supremo de José Marti para su patria; y la dignidad del hombre también pasa por el uso de su libertad para elegir el sexo de su amor.

Otra de las justificaciones a menudo argumentadas es la idea de la división que crearía un grupo de este tipo. Primero, las minorías sexuales no crearon la división sexual. Y después, muchas veces estos grupos no tienen consciencia de su pertenencia a una sexualidad diferente; desconocimiento que engendra el sufrimiento y la alienación. De la misma forma, desconocen sus derechos, por lo que son objetos fáciles de la intolerancia. Para que estas personas salgan del vacío al que han sido lanzadas, deben primero estar unidas para tomar consciencia de su condición diferente, para entonces integrarse sin problemas y con dignidad a la sociedad. Mo es interés de GALEES el aislar o enfrentar a esta minoría con la sociedad; todo lo contrario, es nuestra idea, y será nuestro trabajo, la unidad y la orientación de estas minorías hacia el proyecto cubano de desarrollo social. Una de nuestras máximas es <u>Identidad es Unión</u>.

¿Cuàles son los objetivos de GALEES? Estos son:

-diseñar y coordinar diferentes actividades encaminadas a la lucha contra la homofobia, y por la liberación sexual y la insertación plena de las minorlas sexuales en la sociedad;

CC AGP

- dar promoción y brindar apoyo a actividades encaminadas a estos fines, organizadas por otras instituciones;

--aportar a la sociedad bienes sociales para aliviar los problemas que esta enfrenta.

¿Cuál es la estructura de GALEES?

GALEES está compuesto por una Junta Directiva (lo que implica que no es guiado por un lider único, sino que todos los miembros de la Junta en total acuerdo toman las decisiones y a la vez son los voceros de las posiciones del grupo).

La Junta Directiva està compuesta por: Coordinador General: José Enrique Pineda

Secretaria de Programación de Actividades: Jorge Luis Torres Secretaria de Asistencia Médica, Legal y Social: Lizbet Gispert Secretaria de Estudios Sexuales e Información: Amaury Fernández

Tesorero: Odaymara Cuesta

Secretario: Joel Teal

Cada una de estas secretarias cuenta con un Secretario Jefe y con tantos activistas como este considere necesario.

¿Como Ud puede contactar con GALRES?

GALEES

Dirección

Oficina:

Correo:

Teléfono:

Fax:

Correo Electrónico:

This is por you all to share. We want it to be GALEES Brochwe.

Jose'